

CAMBIO CLIMÁTICO: ¿A ALGUIEN EN EL MUNDO LE PREOCUPA REALMENTE?

Posted on 23/06/2014 by Naider



Cambio climático: ¿a alguien en el mundo le preocupa realmente?

Veamos...

¿A las grandes empresas transnacionales? ¿a las pequeñas? ¿a Merkel, quizás? ¿a la Comisión Europea?... Frío, frío... ¿A quién entonces? No se alarmen!!. Hay mucha gente a la que le preocupa este tema. En concreto están sumamente interesados en él nada menos que 144 millones de personas, que es el número de personas que en el mundo han tenido que desplazarse en los últimos cinco años como consecuencia de los desmanes que el proceso de cambio climático está causando en nuestro planeta.

No es que las haya contado Naider. Lo han hecho instituciones con mucha mayor reputación como la Universidad de Naciones Unidas (UNU-EHAS) y el Norwegian Refugee Council que en un informe conjunto publicado estos días analizan en detalle los desplazamientos habidos en el Cuerno de Africa.

Pero, a efectos prácticos, quizás lo más interesante de los últimos días en esta misma línea es que Obama ha reconocido públicamente por primera vez en la historia que el cambio climático es una realidad. No es ficción. Se ha caído del caballo y ha visto la luz al observar tras dar por buenos los resultados de un último informe de la propia Casa Blanca que relaciona directamente las inundaciones, tornados e incendios acaecidos en los últimos tiempos en su país con las consecuencias del cambio climático.

Europa está a otras cosas en estos momentos con ajustes y reajustes varios y el cambio climático no es que sea una prioridad, es que sencillamente ya no está en la agenda. ¿Alguien ha escuchado esas dos palabras en la campaña electoral de los comicios de este domingo al Parlamento Europeo? Premio al que consiga una cita en este sentido. Nos vale con un twit!

<http://www.ehs.unu.edu/article/read/press-release-extreme-weather-drives-displacement-from>

There are no comments yet.